

# *Vamos a apoyar los barrios, no intervenirlos, aseguró el presidente cubano*

---



La Habana, 19 ago (RHC) Cuba vuelve la mirada hoy hacia las comunidades, en un esfuerzo por promover una mayor atención a los sectores vulnerables, según lo definió el pasado 17 de julio el presidente del país, Miguel Díaz-Canel.

La víspera el primer mandatario encabezó una reunión para analizar las experiencias obtenidas con el trabajo en 62 barrios de La Habana con esas características, a lo cual se vinculan empresas, entidades de la administración central del Estado y organizaciones políticas, estudiantiles y de masas.

La necesidad de acompañar las acciones que solucionan problemas materiales con un mayor trabajo social de prevención fue uno de los llamados del jefe de Estado durante el intercambio, donde también insistió en el empleo de las distintas investigaciones sociales que existen.

Enfrentar y eliminar la desvinculación de los jóvenes del estudio y el trabajo, así como apoyar a las madres solteras para que se incorporen a la vida laboral, son solo dos aristas de los múltiples fenómenos que ocurren en las comunidades y que requieren del empeño cotidiano, señaló.

Todo lo que se haga en los barrios debe ser sostenible en el tiempo, remarcaron los asistentes; en tanto Díaz-Canel resaltó la importancia de escuchar al pueblo, darle participación en la toma de decisiones, y que sea este el que defina qué necesita y cuáles son sus prioridades.

Aclaró que el trabajo en la capital no es una intervención, sino que se trata de apoyar, y significó que el mejor tiempo es aquel que se emplea en trabajar con las personas, respaldarlas en la solución de sus dificultades y la transformación de su entorno, así como en abrirles un camino a sus aspiraciones.

Este proceso, además, debe permitir fortalecer las estructuras en la comunidad y el papel de las organizaciones de masas, dijo Luis Antonio Torres, primer secretario del Comité Provincial del Partido Comunista en La Habana.

Mientras más problemas tengamos más cerca hay que estar del pueblo con argumentos, explicaciones y trabajo, añadió el dirigente capitalino, quien acotó que no puede haber Socialismo sin unidad, participación y sinergia entre todos los entes de la sociedad.

El coordinador nacional de los Comités de Defensa de la Revolución, Gerardo Hernández, destacó el ambiente positivo que hay en los barrios donde se pone en práctica la estrategia de trabajo, pero comentó que cada nueva acción es también un reto.

A medida que avanzamos, mayores son las expectativas, por lo que resulta esencial hacer comprender a la población que no habrá soluciones mágicas a los problemas, pues los recursos son los mismos y el bloqueo económico de Estados Unidos sigue en pie, con un efecto devastador, sostuvo Hernández.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/267432-vamos-a-apoyar-los-barrios-no-intervenirlos-aseguro-el-presidente-cubano>



**Radio Habana Cuba**